



## Soria Provincia



Una avioneta despegando del aeródromo de Garray.. M.C./Heraldo

### Diputación

## Álamo se compromete a cumplir el pliego de condiciones "en el plazo de tres meses"

Heraldo. Soria

El presidente de la Diputación, Antonio Pardo, se reunió ayer con los representantes de Álamo Aviación, empresa concesionaria de la gestión del aeródromo de Garray, encuentro al que asistieron también los dos vicepresidentes, Ascensión Pérez y Tomás Cabezón, así como los portavoces de los grupos del PSOE y la PPSO: Ángel Núñez y José Antonio de Miguel.

El representante de la empresa adjudicataria, Javier Crespo, trasladó al presidente y a los grupos políticos la situación y las circunstancias de Álamo Aviación por las que no ha podido cumplir "en su totalidad" con el pliego de condiciones establecido en la concesión.

En el encuentro, de una hora de duración, los representantes de Álamo también informaron de la presentación ayer por la mañana en el Registro de la Diputación de un escrito en el que la empresa se compromete, en el plazo de tres meses, a cumplir con las condiciones especificadas en el pliego de condiciones. Igualmente, también se comprometen a renunciar voluntariamente a la concesión si no cumplen con el plazo estipulado con las condiciones.

---

### Comentarios : 2

**Ryanair** (01/03/12 18:53)

Yo metería en el ajo a la Junta. Creo recordar que paga 6000 euros diarios a Renfe por el tren a Madrid en el que van 4. Seguramente los 4 usuarios del tren podrían ir gratis a Madrid en avión. Seguro que por los 32 millones de pesetas mensuales, casi 400 millones de pesetas anuales alguna empresa de avionetas hace un vuelo diario a Madrid y posiblemente a algún destino más y sin retraso. Por descontado que subvencionar esto es más rentable que construir cualquier lanzadera.

---

**POR FAVOR, SEÑOR PARDO, RESUÉLVANOS ESTE PROBLEMA QUE LE OCUPA.**

(01/03/12 12:00)

Bueno: es ésta una noticia que considero nos debe satisfacer a los sorianos, porque por lo menos podremos utilizar las avionetas que salgan de este aeródromo a Madrid, sustituyendo así al no muy cómodo tren que ahora nos da ese servicio.

---